

Pflegeexpertin mit den Schwerpunkten Dekubitusprophylaxe und Pflegedokumentation

Zu ihren Aufgaben gehört die Umsetzung des Expertenstandards Dekubitusprophylaxe in der Pflege. In dem Rahmen werden auch die stationär erworbenen Dekubitus zur internen Qualitätssicherung evaluiert und ausgewertet. Für die externe Qualitätssicherung werden alle Dekubitus erfasst und die Daten an die BAQ (Bayerische Arbeitsgemeinschaft zur Qualitätssicherung) weiter geleitet. Alle daraus gewonnenen Ergebnisse stellt sie einmal jährlich in verschiedenen Gremien vor.

Die regelmäßig stattfindenden Pflegevisiten auf den Normalstationen werden von ihr begleitet. Pflegevisiten dienen der internen Qualitätskontrolle und dem Erkennen von Bedarfen des Patienten.

Ab diesem Jahr wird eine monatliche Überprüfung der „Quantitativen Erfassung der Pflegedokumentation“ eingeführt. Die Pflegerischen Leitungen für Prozesse werden bei der Umsetzung von ihr begleitet.

Um den Anforderungen der neuen generalistischen Ausbildung zur Pflegefachfrau/ Pflegefachmann zu entsprechen, bereitet sie zusammen mit den zentralen Praxisanleitern und in Kooperation mit der Krankenpflegeschule die Integration von Pflegediagnosen in den Pflegeprozess vor.

